

**Konzert: Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz meets
Capitol Ensemble & Band „1920 – Golden Roarings“
Mittwoch, 25. Mai 2022, 19.30 Uhr**

Die Lust am Grenzüberschreiten führt die Staatsphilharmonie nun schon das 4. Jahr zu einem gemeinsamen Konzert ins Mannheimer Capitol. Zusammen mit einer hochkarätigen Band und Sängern des Capitol Ensembles hat man genreübergreifende Programme entwickelt, die Jazz, Filmmusik und Klassik miteinander verbinden. In diesem Jahre stehen die 1920er Jahre im Fokus. Zwischen Rausch und Ratio wird es Filmmusik, Tonfilmschlager, Neoklassik, 12-Ton-Musik und eigens arrangierte Pop- und Rockmusik zu hören sein. Babylon Berlin auf der Bühne des Capitol.

**Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz meets Capitol Ensemble & Band
„1920 – Golden Roarings“
Mittwoch, 25. Mai 2022, 20.00 Uhr**

Konzert

Bestuhlt

1. Kat. 37,00€

2. Kat. 29,00€

3. Kat. 22,00€

4. Kat. 15,00€

Beste Semester 15,00€